

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	26.09.2022	öffentlich

**Antrag der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion
Aufklärung zu Vermessungsarbeiten am „Affengraben,, durch die Verwaltung
und detaillierte Darstellung zu Planungen eines Fuß/Radweges**

Vorlage Nr.: 20225566

Fraktion
Die Grünen
im Ortsbeirat
Ruchheim



Jutta Kreiselmaier-Schricker
(Fraktionsvorsitzende)
Dorothee Tavernier
(Stellvertretende Fraktionsvorsitzende)
Anschritt:
Maxdorfer-Str. 32
67071 Ludwigshafen
Telefon: 06237-6-07-33
E-Mail: jk.schricker@t-online.de

Ruchheim, den 14.09.2022

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 26.09.2022

**Aufklärung zu Vermessungsarbeiten am „Affengraben“ durch die Verwaltung und
Ggf. detaillierte Darstellung zu Planungen eines Fuß/Radweges**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

die Grünen im Ortsbeirat Ruchheim bitten um Aufklärung zu vorbereitenden Vermessungsarbeiten und Pachtkündigungen entlang des geschützten Landschaftsbestandteils „Affengraben“ in der kommenden Ortsbeiratssitzung sowie Beantwortung folgender Fragen:

1. Warum wurde der Ortsbeirat von der Absicht, Veränderungen am bestehenden Fußweg aus Ruchheim Nord/Ost zur Bahnhaltestelle vorzunehmen, nicht informiert?

2. Warum wurde dem Ruchheimer Ortsbeirat und den Ruchheimer Bürger:innen nicht die Möglichkeit der Diskussion vor dem Einleiten vorbereitender Maßnahmen eröffnet?
3. Was ist das Ziel von Veränderungen am bestehenden Fußweg und auf welche Initiative gehen sie zurück?

Begründung:

Anwohner:innen hatten berichtet, dass entlang von Bahnschienen und Affengraben offensichtlich ein Fuß/Radweg von Ruchheim Nord-Ost zur Straßenbahnhaltestelle gebaut werden soll. Pachtverträge seien Anwohner:innen bereits von der Eigentümerin (RHB) gekündigt worden.

Aus Sicht der Grünen im Ortsbeirat irritierend, dass weder Ortsbeirat noch Bürgerinnen und Bürger in Planungen, in „Ideen“ oder zu vorbereitenden Arbeiten in irgendeiner Weise eingebunden waren.

Der Affengraben ist einer der wenigen geschützten Landschaftsbestandteile im Stadtteil Ruchheim. Neben dem Schutz der Lebensräume von Vögeln und Kleinstlebewesen, dienen umgebende Bäume und Sträucher der Reduktion von Lärm und Luftschadstoffen und wirken kühlend auf das Mikroklima. Die Grünen im Ortsbeirat Ruchheim wenden sich gegen Bebauungspläne, die den geschützten Landschaftsbestandteil Affengraben und seine Umgebung gefährden.

Freundliche Grüße

Jutta Kreiselmaier-Schricker